



Das Klassentreffen – Porsche Rennsport Reunion VI

28/09/2018 Es ist beinahe absurd. In einem unscheinbaren Zelt stehen sie, nicht abgesperrt, greifbar, nahbar und doch unschätzbar kostbar. Legendäre Rennwagen aus dem Hause Porsche. Porsche 935 neben 911 2.0 R Prototyp. Berlin-Rom-Wagen Typ 64 neben 550A Le Mans Coupé. Porsche 908 Langheck neben 962, 919 und RS Spyder. Dazwischen der Nr.1 Roadster, 959 und 911 GT1.

Nicht nur ein Porsche 917, sondern ein 917 KH, ein 917/10 und ein 917/30 Spyder, die wie selbstverständlich nebeneinander stehen. Dazu ihre Fahrer Richard Attwood und George Follmer, im Gespräch mit ihren Konstrukteuren Hans Mezger und Valentin Schäffer.

Selbstredend wirft sich der genannte 917 KH wenige Augenblicke später mit derartiger Leidenschaft in die Corkscrew, dass seine glasfaserverstärkte Karosserie vor Freude sanft auf dem Asphalt kratzt und der linke Vorderreifen um Gnade fleht.

Doch es ist nicht 1971. Es ist 2018. Und es ist Rennsport Reunion.

Ein wunderbares Fest. Ein wahnsinniges Fest. Weit über 60.000 Zuschauer, die meisten davon auf eigener Achse im eigenen Porsche angereist, 350 Fahrzeuge die an den Rennen teilnehmen und mehr als 50 Fahrerlegenden – von den ersten Le Mans-Gewinnern 1970, bis zu den letzten Siegern 2018. Der penible Sammler mit einem in Concours-Zustand restauriertem Einzelstück neben dem Hot-rod, der seinen 356 mit dem Antriebsstrang eines Porsche 911 Carrera 4 gekreuzt hat.

Sie alle fiebern der Rennsport Reunion entgegen.

Keine Veranstaltung ist größer, keine Veranstaltung ist familiärer. Niemand will sie verpassen. Alleine schon, weil einem Dinge wie der neue Porsche 935 entgehen würde. Ein Auto, dass nirgendwo sonst besser hätte präsentiert werden können. Ein Auto von Verrückten für Verrückte. Ein Auto von Porsche für Porsche-Fans. Ein Auto, wie es den Geist einer Veranstaltung nicht besser charakterisieren könnte. Weil man auf der Rennsport Reunion niemandem Turbolüfter und Megaphones, erklären muss. Weil das Bier Guards Red Ale heißt und die Straßen des Fahrerlagers nach Sonderlackierungen benannt sind.

Alle sind Fans, alle sind Freunde. Denn das ist die Rennsport vor allem: eine Reunion.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/historie/porsche-rennsport-reunion-vi-6-2018-festival-rennwagen-fans-weather-tech-raceway-laguna-seca-monterey-kalifornien-917-911-16164.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/b4d52ab0-9e20-434b-8eb1-1cf5c39eb329.zip>

Externe Links

<http://porscherennsportreunion.com/>

<http://www.porsche.com/germany/sportandevents/motorsport/>